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产品详情

    郑州北大青鸟翔天信鸽校区随机采访了几个北大青鸟已毕业的学长学姐，他们说，如果重新选择一
次，他们依旧会选北大青鸟！

   学长学姐留言

   这里学到的知识够我一辈子受用。我一个女孩子，太喜欢这里的学习氛围了，我们班男生比较多，
这种和谐程度一个外人是想象不来的。

   ——橙子姐姐

   在青鸟的校园里，我没有过分的想家，因为这里很温暖。只是因为小冒撒懒在宿舍睡觉，谁知班主
任居然拿着冒冲剂来看我，来之前还问我有没有吃饭。至今还在感动中。

   ——小可爱

   在青鸟难忘的事太多太多了，学社一起爬山、一起游新区、一起深夜敲代码。悦耳的键盘深陪我们
度过了无数个日夜，如今我们都已经工作。很庆幸，我没有辜负曾经努力过的自己。

   ——那些年我们一起上课的日子

   为什么会选择北大青鸟，或许这就是好的答案！

   因为本事

   人生在世，没有本事怎么立足



   这里有专业的IT课程

   每个教室均采用多媒体教学

   老师一边讲，学生一边动手操作

   与时俱进的项目练习

   绝不做一个落后的IT人

   因为重视

   在这里

   一概都是小班教学

   中等学生不再是默默无闻的小透明

   老师要抓他的学业

   班主任老师要抓他的生活

   多种活动比赛他都要参加

   因为重视

   他们越来越自信

   因为成绩

   在这里

   我们没什么不同

    一次做了一个网页让朋友们羡慕不已

    一次连续熬夜好几天做成一个项目

   家长老师夸赞不已

    一次参加全国性的IT比赛拿到奖杯

    一次好几家公司都发来了Offer

   因为发展与兴趣

   面对未来的工作

   我们蓄势待发



   在这个时代

   我就想做一名IT达人

   这就是选择北大青鸟的原因

   在IT行业的不断发展，互联网、电子商务、移动新媒体等不断覆盖行业的当下，我们能够随时随地
接触新资讯、新技术，不断的学习、填充自己，才能不被时代抛弃，才能拥有更好的社会地位和薪资。
虽说学习的平台有很多，但面对市面上五花八门、良莠不齐的学校和培训机构，打工返乡人群到底应该
怎么选择?“打工返乡想学IT选哪个学校好?”也是众多年轻人急需解决的问题。

打工返乡想学IT选哪个学校好?在IT培训越来越火爆的当下，北大青鸟郑州翔天信鸽校区老师提醒，不要
盲目选择没有品牌保障的小培训机构，这些所谓培训班由于没有完善的管理和合格的师资队伍，学生花
了钱却学不到真本事。如果对培训市场和教育行业缺乏了解，那么选择老品牌、大品牌不失为一条捷径
。

但是品牌的建立不是一朝一夕的事，它需要时间和品质建设的不断累积。北大青鸟作为专业IT教育培训
学校，是北京大学校办企业，1999年建立，依靠北大雄厚的教育资源和背景，专注IT教育19年，培养IT
技术人才85万人，传承北京大学永不妥协的教育品质，对市场中职业教育以及计算机教育做出了自己的
贡献。

打工返乡想学IT选哪个学校好?北大青鸟郑州翔天信鸽校区，郑州北大青鸟电脑培训学校，作为北大青鸟
总部授权校区，也是河南省IT示范学校，在郑州地区已拥有13年教学沉淀，形成了较完善的教学管理体
系，并多次获得了家长学子的肯定和社会各界的认可。多少人想要放弃打工生活进入一个挣钱的行业，
郑州北大青鸟计算机培训，但是还是有很多人没有勇气迈出这一步，目光短浅只会耽搁时间，谁不想拿
着高薪工资受人尊重，农民工这样一个群体必须靠自己的双手来打拼出一个新天地，就要掌握一技之长
，学习电脑就是优良的选择，选择北大青鸟，选择新方向，开始新生活！

   北大青鸟作为全国知 名度较高的电脑专业技术培训学校，学校实力强大，师资教学丰富，因此很多
人都以为北大青鸟的学费一定很贵。但事实是，在各大同行中，北大青鸟学费算是中等，在市场规定范
围内，也在各大家长和学员接受的范围内。

北大青鸟的学费很贵吗?有多贵?

北大青鸟旨在为更多想要求学和就业的人提供一个机会，在北大青鸟郑州翔天信鸽校区里，已经有了很
多的人通过学习进入了IT行业，获得了高薪的工作机会。北大青鸟郑州翔天信鸽校区一直都在为社会输
送专业性的技术人才，从社会的发展，我们不难看出，在未来的发展中，电脑的普及率还会变得更高，
专业的计算机技术，必然会变得更加重要。北大青鸟学费的收费标准是根据课时来决定的，在这里，不
会出现乱收费的情况，北大青鸟学费的设定，针对不同的学生层次的学生，课程选择的不同，其实是有
一定的区别的。

北大青鸟的学费很贵吗?有多贵?如果你要选择的是IT教育的培训学校，北大青鸟就是专业。北大青鸟学
费的设置是根据全国的统一标准来进行设定的，不会出现任何乱收费的问题，同时，在北大青鸟学校中
，老师的专业能力强，授课方式简单易懂，学生能够短时间掌握专业知识。北大青鸟学费按课时计算收
费，学生在报名以后都会出具相应的课时表，学员也可以清楚的看见自己的钱究竟花费在哪里了。北大
青鸟学费设置合理，也是不少人选择在北大青鸟求学的原因之一，平均下来 ，一课时仅仅需要不超过五
十元的价格，而所学是的知识是永远掌握自己手中，能够为自己找到一份更加满意的工作，这样所创造



的经济回报却是不能估计的，所以北大青鸟的学费很贵吗?答案是否定的，北大青鸟学费物有所值，是家
长和学员值得选择的学校!

   犹记得那时的迷茫，忆往昔真惆怅，看今朝无限好！

  匆匆，太匆匆，望着夕阳的余晖，心中感慨万千，不禁叹道，时间过得真快呀，我的高中生活已经结
束了，本应该上大学的我，而选择放弃上大学的机会，我选择了郑州北大青鸟郑州翔天信鸽，踏入北大
青鸟的征途，踏入S1T180班级。

  晃晃悠悠，一路走来，我已经来到北大青鸟三个多月，在这短短3个多月了，不仅学习方面使我受益
匪浅，主要的是交到很多的良师益友，班主任刘伟捷老师，郑州北大青鸟的培训，教员付淑芬老师，和
来自四面八方的同学们⋯.

  来到自己班级后，经过和老师们很和蔼可亲，对每隔同学很负责，刘老师还经常教导我们一些为人处
事道理，我觉得很有意义，让我懂得很多道理，付老师，叫我们软件知识，让我们进入软件的海洋⋯在
这里，要忠诚的对老师说一句：谢谢你老师。

   来自四面八方的同学，有着不同梦想，有着不同的性格，聚集到180班级，同学们在生活和学习给
了我很大的帮助，让我感受到家的温暖，我们互相扶持，互相关心和帮助，和睦相处，集体生活是我懂
的了要主动去体谅别人，也是我变得更加坚强和独立⋯

   在北大青鸟在这段时间里，我很充实，每天都会学习很多的新知识，每天都会有很多的问题和挑战
，也会有很多的收获，北大青鸟，在这里提供了良好的学习环境，能够让我每天都来机房来练机，就这
样，我们把十机房当成我们自己的家⋯.十机房充满了180班级学生的酸甜苦辣，充满欢声笑语⋯..

  刘老师曾经说过一句话：没有学好学不好，只有坚持不坚持，这句话给了我很大的动力，每当我想放
弃的时候，都会想起这句话，给我不断得鼓励，让我重新拾起自信心，以后的路还很长，而现在的我，
所要做的事情就是踏踏实实走好每一步，用智慧装点青春，用信念支撑自己前进⋯.

  选择决定命运，教育改变生活，我选择了北大青鸟，我就要对自己负责，对自己人生有了规划，在IT
的海洋里，相信北大青鸟，相信自己。
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